
Der Vorsitzende teilte mit, dass er sich derzeit um eine Änderungen der 
Durchnummerierung im Ratsinformationssystem kümmern würde. 
 
 


